



Ganz wichtig im Leben ist, sich selbst zu akzeptieren, so wie man ist!

und Legenden – Geschichten zwischen Realität und Phantasie“, Wandern im Schlitzerland, Orientieren mit Karte und Kompass, Sprachen-Workshop, Ausstellung gebauter Musikinstrumente, Vorführung von selbst hergestellten Hörspielen und Filmen, von Wasser und Gewässern in Schlitz sowie eine Ausstellung mit handgefertigten Spielen aus Holz. Großes Interesse zog auch die Freiwillige

Feuerwehr Schlitz auf sich. Zum Abschluss ihres Projektes „Feuerwehr“ zeigten sie im Freien eine sogenannte „Fettexplosion“. Dazu kommt es, wenn brennendes Fett mit Wasser gelöscht wird.

Suchen, zuschauen und betrachten macht bekanntlich hungrig und durstig. Dem wurde mit Kaffee, Torten, weiteren Backkreationen, Bratwürstchen und auch kühleren Getränken abgeholfen.



Wiederverwertbares aus Pappe.



Immer noch beliebt – das Malen mit Window-Color.



Die Freiwillige Feuerwehr Schlitz zeigte eine Fettexplosion.



Möchtest du auch mal Nähen lernen?



Im Nähstübchen warteten große und kleine Eulen.



Hier wurde ein wunderschönes Bild gemalt.



Glückwunschkarten in allerlei Ausfertigungen.



Basteln mit Beton.



Die Schlitzer Seen wurden unter die Lupe genommen.